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De visita por
el Polo Textil
Chornobroff y Sierra junto a

Ferraresi recorrieron el
Polo de Villa Domínico, que
funciona en la sede de la

cooperativa Mandarina. Un
emprendimiento social y

productivo del Movimiento
Somos Barrios de Pie
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Por más
deporte

A través del Programa
Mejor Barrio, la Comuna

construirá 6 playones
deportivos. "Trabajamos

con la premisa de
descentralizar el

deporte", afirmó la
Secretaria de Desarrollo
Social y Comunitario local
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Litza: "Trabajaremos
en iniciativas que

garanticen derechos
a los adultos mayores"

Todas las listas que el próximo domingo 14
competirán en esta elección intermedia en los
distritos de Quilmes, Avellaneda y Berazategui

Edesur
repotencia la
Subestación

Bosques
Informaron que beneficiará

a unos 400 mil clientes
de la Provincia

A pocos días de los
comicios, Martiniano
realizó un acto en
la Iapi con la mente
en la "fiscalización"

La hora
de las
urnas

La construcción está ubicada en Zapiola
y Dorrego, a metros de la Iglesia

Día del Municipal

Mayra
anunció un
bono de 20
mil pesos
para los

trabajadores
de la Comuna

Vamos con Vos

Fernando
Degrossi
se mostró
optimista

Del Caño recorrió
Quilmes: "Hay que
cambiar la realidad
de los barrios del
pueblo trabajador"

Querían demoler
sin permiso la
casona histórica
de Bagley en
Bernal, pero la
Comuna paró
los trabajos
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Mayra junto a
gastronómicos de
Quilmes y Bernal

 La intendenta de Quilmes,
Mayra Mendoza, encabezó un
nuevo desayuno con comer-
ciantes gastronómicos de Quil-
mes y de Bernal, en el que escu-
chó sus inquietudes y conversó
sobre las distintas medidas to-
madas desde el inicio de la pan-
demia y las políticas nacionales,
provinciales y municipales que
se están desarrollando.
 "Estos espacios son tan im-
portantes porque nos permiten
escuchar sus inquietudes, dar a
conocer las políticas públicas y
articular el trabajo en conjunto.
Queremos cuidar a los que in-
vierten y ponen su esfuerzo en
el distrito, en Quilmes", sostuvo
Mayra en el encuentro en el que
estuvo acompañada por la
secretaria de Desarrollo Urbano
y Obra Pública, Ceci Soler y la
diputada nacional, Vanesa Siley.
  Durante el desayuno, que se
desarrolló en Korner Plaza (Co-
nesa y Lavalle), se tocaron di-
ferentes temas, como "las mejo-
ras en el sistema de recolección
de residuos y la higiene urbana,
las obras que se están realizan-
do en los diferentes barrios del
distrito, sumados a la ilumina-
ción LED, y las inversiones que
hizo el Municipio de Quilmes en
materia de seguridad y de
servicios públicos".
 Trascendió que los comercian-
tes manifestaron su satisfac-
ción por lo que se viene rea-
lizando, como la colocación de
contenedores, el trabajo de Bro-
matología con los cursos de
capacitación en buenas prácti-
cas de manufactura, y la colo-
cación de decks para que los
clientes tengan la opción de
ocupar mesas al aire libre.

QUILMES
  Aquí estás son las seis listas de la elección en el distrito quilmeño.
  De las 22 nóminas que se presentaron en las elecciones PASO del
pasado septiembre, sólo seis se encontrarán en el cuarto oscuro el
próximo domingo. Elección en la que el oficialismo intentará mejorar su
participación para no perder la mayoría en el Concejo Deliberante, y la
oposición buscará dar el batacazo. Una elección que a hoy está abierta y
que en días puede cambiar el destino de los próximos dos años en
Quilmes.
La lista de Avanza Libertad es encabezada por Albasetti Cintia, Carlos
Nicolás, Vulcano Nancy, Haupt Walter, Aranda Blanca, Ojeda Haitzaguerre
Jorge, Ivancic Nadia, Villanueva Juan, Sperperato Corina, Cueva Cristian,
Galván Elena, Glorioso Nicolás.
Los candidatos a consejeros escolares son García Fabiana, Giménez
Jonathan, Lobo Linda.
El Frente de Izquierda presenta su lista encabezada por Villani Carla,
Juan Carlos Moya, Casciano Bárbara, Otazo González Víctor, Susana
Alegre, Maiani Guido, Villarreal Olga, Duarte Carlos, Verónica Silva,
Vasquez Mario, María González Cheliz, Iaccarino Daniel.

Al Consejo Escolar se
postula a Cruz
Gabriela, Torres
Musante Carlos, Bres
Aldana.
Juntos postula como
primer candidato a
concejal a Chiodo
Ignacio, Capparelli
Patricia, Fernández
Walter, Ballesteros
Amelia, Pérez
Fernando, Lingua
Ilieana, Araujo Lucas,
Cabrera Gabriela,
Cuevas Javier, Janon
Graciela, Nicastro

Pablo, Brito Silvia Verónica.
Mientras que los candidatos a consejeros escolares son Gómez Gabriela,
Rondinoni Guido, y Conversano Daniela.
El Frente de Todos postula como candidatos a concejales a Cecilia Soler,
a Báez Fabio, Giancristoforo Evelin, D'Angelo Campos Federico, Stoltzing

Todas las listas que el próximo domingo 14 competirán en esta
elección intermedia en los distritos de Quilmes, Avellaneda y Berazategui

Preparados, listos....
Ugarte María Eva,
Majo Sebastián, Este-
che Florencia, Contre-
ras Salú José Luis,
Cocimano Barbara,
Elias Rubén, Maron
María Belén, Casado
Mariano.
Como candidatos a
consejeros escolares
se encuentran Rodrí-
guez Laura, González
Juan Carlos, Amaya
Guerrero Romina.
La lista del Frente
Vamos con Vos postula
a Degrossi Fernando
como candidato a
concejal. Y es secundado por Swoboda Valeria, Pintos Sergio, Popliko
Miriam, Palladino Guillermo, Maciel Liliana, Schiavone José, Miranda
Juana, Rodríguez Juan, Fragale Marianela, Mendizabal Juan, Rodríguez
Silvana.
A consejeros escolares se
postula a Salvo Manuel, Ur-
quiza Laura, Balzaretti Sergio.
 Por último, en el cuarto

oscuro se encontrará la
nómina de Unión Celeste
y Blanco, que es enca-
bezada por Ordoñez José,
Postiguillo Gloria, Alvarez
Carlos, Sokur Beatriz, Ma-
chado Esteban, Pérez
Banega Amalia, Zito Os-
car, Ceballos Melina, Meo-
qui Martín, Ordoñez Vane-
sa, González Maximiliano,
Díaz Gisele.
Como candidatos a consejeros escolares se encuentran García Jaqueline,
Prieto Bachman Alexis Damian y Vera Gabriela.

Todas las listas de Avellaneda y Berazategui siguen en página 10

Ceci Soler, emncabeza la lista del FdT en
Quilmes

Degrossi de Vamos con Vos
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Sin permiso de obra, quieren
demoler la casona histórica
de Bagley en Bernal: La
Comuna paró los trabajos
 La Municipalidad constató que en la mañana del martes comenza-
ron obras de demolición sin la correspondiente autorización munici-
pal en la Casa Bagley, edificio histórico de Bernal, sobre la avenida
Zapiola.
  Así, la Secretaría de Obras Públicas de la Municipalidad de Quilmes
labró varias actas de infracción y paralizólos trabajos en la em-
blemñática esquina de Zapiola y Dorrego.
  Mientras tanto, y desde hace semanas, tanto en redes como en algu-
nos medios locales, se viene alertando de la "irregular" situación y se
convoca a vecinos y a los máximos referentes de la ciudad a fin de
poder preservar un poco de la historia de la ciudad.
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Quilmes A 7 días de los comicios, Martiniano
Molina realizó un acto en la Iapi
con la mente en la "fiscalización"

  El ex intendente quilmeño, Martiniano Molina, hoy candidato a diputado
provincial por Juntos, encabezó un acto con agrupaciones sociales en la Iapi de
Bernal Oeste. Así el ex Jefe Comunal dieacompañado por los candidatos a
concejales, Ignacio Chiodo y Fernando Perez Gresia y la candidata a diputada
nacional, María Sotolano, además de un nutrido grupo de dirigentes, militantes
y referentes sociales.
  En un encendido discurso, Martiniano dijo: "Estamos frente a una oportunidad
histórica de quitarle al oficialismo la posibilidad de decidir unilateralmente el
destino de los argentinos. Debemos recuperar nuestros derechos a trabajar, a una
salud pública de calidad, a poder circular por las calles sin temor a que nos maten
y a que nuestros hijos reciban educación que es, sin dudas, la única manera de
progresar. El próximo domingo comienza una nueva etapa y les pido que nos
acompañen a ser los protagonistas del cambio".
  A su vez, Chiodo, primer candidato a concejal de su sector, expresó: "Hace años
que no vivíamos una campaña tan persecutoria y agresiva como ésta. Eviden-
temente al oficialismo saber que va a ser nuevamente derrotado, lo lleva a utilizar
los recursos de la vieja política y a dejar expuesto su desinterés por la gente. Su
única motivación es eliminar al que piensa diferente y perpetuarse en el poder
para seguir beneficiándose".
  El candidato radical Pérez Gresia, dijo que "hay que cuidar cada voto, porque
estamos ante la oportunidad de construir juntos la ciudad que merecemos, con
trabajo, seguridad y justicia. No tengo dudas de que vamos a repetir el triunfo de
septiembre".
  Asimismo, Sotolano expresó: "El domingo hay que poner especial atención a la
fiscalización en las escuelas. Debemos redoblar el esfuerzo, porque será un día
histórico donde la ciudadanía le pondrá un freno al atropello del oficialismo".

Tribunal aislado
Todos los jueces del Tribunal de Casación
de la provincia de Buenos Aires en La Plata
fueron aislados ante la detección de dos
casos de covid. Dos magistrados, de dis-
tintas salas, dieron positivo por corona-
virus durante el fin de semana. La medida
de aislar jueces de ese tribunal - contó Ga-
cetaSur- se da debido a que hubo una
reunión donde participaron todos los ma-
gistrados de Casación. La misma medida
también se implementó con otros funcio-
narios del órgano jurisdiccional. A última
hora del domingo la presidencia del Tribu-
nal dispuso para este lunes que haya un
letrado y un empleado de guardia por cada
una de las cinco salas. El resto de funcio-
narios y empleados tiene la orden de
realizar teletrabajo desde su domicilio o
desde donde haga el aislamiento.
De Fazio a fondo

Más activo que nunca en las redes socia-
les, el secretario de la Municipalidad, Al-
berto De Fazio, fue la punta de lanza de la
embestida oficial "contra los fake news que
provienen de la oposición macrista", como
dijo. Hace horas volvió a la carga: "Esta
mentira de @clarincom  se basa en un tweet
del operador macrista @Luis Gasulla y su
jefa @PatoBullrich.
Tan simple es poner una boleta dentro de
una bolsa y sacar una foto. Y más fácil es
llegar a Clarín y hacer de esto una nota sin
que a nadie le parezca una burda opera-
ción", a propósito de la viralización de una
imagen de una boleta del FdT dentro de una
bolsa de alimentos.
El SOEMQUIL en
Avellaneda con Kicillof
Durante el acto por el día del Municipal que
se celebró en Avellaneda con la presencia
del gobernador, Axel Kicillof, y el ministro
Jorge Ferraresi, pudieron verse a la gran ma-
yoría de los Secretarios Generales y nume-
rosos candidatos del FdT celebrando la
jornada de los trabajadores. Hubo más de
100 secretarios generales y alrededor de 2500
municipales, entre los que se destacaron los
del SOEMQUIL (Sindicato de Obreros y Em-
pleados Municipales de Quilmes), gremio
que conduce Ricardo Terrizzano.

Durante las elecciones, el
transporte público será gratuito

El transporte público será gratuito el próximo domingo 14 de
noviembre, fecha en que se celebrarán las elecciones generales
legislativas en todo el territorio nacional. Una medida similar había
sido adoptada para las elecciones primarias.
  Para facilitar el traslado de los votantes para cumplir su deber cívico,
el Ministerio de Transporte estableció la gratuidad del transporte
automotor y ferroviario de jurisdicción nacional, así como de aquellos
servicios que no sean de jurisdicción nacional pero utilicen sistema
SUBE.
  Por lo tanto, al igual que en las PASO, será gratuito el Subte. Según
informó también el gobierno porteño, la red iniciará su servicio una
hora más temprano que lo habitual para los domingos, comenzando
a funcionar a partir de las 7 para facilitar el traslado de autoridades de
mesa y personal abocado a la organización de los comicios.

La pegatina de las 62
"Los Trabajadores tenemos memoria", afirma el afiche que pide votar por el Frente de
Todos en la Región, y que lleva la firma de las 62 Organizaciones Peronistas de la
Región y que salieron con una fuerte campaña de cara a la elección Legislativa del
próximo domingo. Más de seis mil afiches fueron pegados en las principales avenidas
quilmeñas, como también fueron colocados en los distritos de Berazategui y Florencio
Varela. Afirman que antes de la veda electoral, desde el espacio se desplegará una
nueva pegatina en la Región. En diálogo con este medio, Gustavo Sánchez, Secretario
General AOT Quilmes, director de Industria de Quilmes, Secretario de Relaciones
Institucionales de las 62 Organizaciones Peronista, explicó el por qué del fuerte apoyo
de la Organización por el que se busca "revalidar el modelo de trabajo e industria que se
destruyó durante el macrismo".

El asesinato del
baterista de Superuva y
el pedido de la Defensa
Durante la audiencia por el Juicio que se
le lleva al asesino del baterista de Super-
uva, Juan Ledesma, que se realizó el pa-
sado viernes, llamó la atención el rarísimo
pedido del abogado de Cristian "El Largo
Genez", el platense Miguel Leitan. Ante
el Tribunal, Leitan solicitó el aplazamiento
del juicio hasta después de las elecciones
porque tiene que trabajar políticamente

para el Frente de Todos. Algo que generó ruido en amigos y familiares
de Ledesma.
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En el Día del Municipal, Mayra
anunció un bono de 20 mil pesos
para los trabajadores de la Comuna
    La intendenta de Quilmes,
Mayra Mendoza, encabezó est-
e lunes los festejos por el Día
de los Trabajadores y las Tra-
bajadoras Municipales que se
realizó en el Polideportivo Mu-
nicipal 'Reinaldo Gorno', ubi-
cado en la avenida Vicente Ló-
pez y Lafinur, en Quilmes Oes
te.
  "Esta fiesta la vamos a tener
todos los años. Todos los años
vamos a poder celebrar que el
Municipio de Quilmes está cre-
ciendo; que nuestros vecinos
y vecinas están mejor; que
nuestras familias están orgu-
llosas de tener un trabajador o trabajadora municipal en sus familias. Todos los días tenemos que trabajar
para que en el día del Trabajador Municipal podamos celebrar estas conquistas; nada se podría hacer sin
ustedes", expresó Mayra.
   Allí, la Jefa Comunal anunció el bono de fin de año de 20 mil pesos: "Para este fin de año, para estas
fiestas, vamos a volver a tener la caja con los productos para las Fiestas y compartir en familia, pero
además, vamos a tener el bono de fin de año que va a ser el doble de lo que fue el año pasado. Así que, al
aumento salarial; al aumento que se está percibiendo doble, a las asignaciones familiares, le vamos a
sumar 20 mil pesos de bono de fin de año para todos y todas. Nosotros y nosotras tenemos un desafío
común que es tener mejores salarios y condiciones para nuestros trabajadores, para brindar mejores
servicios a nuestros vecinos, que esos vecinos también son nuestra familia".
  "La gestión es la muestra y la realidad efectiva de las ideas que uno puede tener, pero sin el trabajo de
ustedes no existimos. Así que, compañeros y compañeras, con mucho amor salgamos a construir el mejor
municipio de todo el país, con la cabeza puesta en la vida de nuestros vecinos, que es lo más importante.
Y ese municipio tiene que ser Quilmes, y lo vamos a lograr trabajando todos juntos. Feliz día para todos
y todas", destacó Mayra.
   En su discurso, la Jefa comunal resaltó la tarea que los empleados y empleadas municipales llevaron a
cabo a lo largo de la pandemia por el coronavirus COVID-19, y subrayó lo indispensable que es su trabajo,
desde todas las áreas comunales, para hacer de Quilmes la ciudad que los quilmeños y quilmeñas merecen.
Luego saludó a los trabajadores, que le agradecieron por haber armado esta celebración.
  Cabe destacar que la organización del evento pudo concretarse a raíz del avance del plan de vacunación,
en un espacio al aire libre y ambientado para la ocasión, con el fin que los miles de presentes disfruten de
su día con shows musicales, entre los que se destacó Kapanga, y el Mago y La Nueva Luna, foodtrucks
y más de 60 premios para las y los trabajadores del Municipio.
  Claudio Casal, trabajador municipal y ganador de uno de los sorteos, destacó el festejo: «Esto para
nosotros es algo hermoso, hace que bajemos muchos cambios, porque uno viene arrastrando mucho, me
pone muy contento». Mientras que Antonio Guzmán señaló: "El festejo es excepcional, le mando un
agradecimiento terrible a Mayra Mendoza, que hizo que se lograra esto".

Entrega de medallas
También durante el festejo, se realizó la entrega de

12 medallas a los empleados y empleadas del municipio,
tanto para quienes cumplieron 25 años de trabajo, como
para quienes conmemoraron 35 años de servicio a la
comunidad quilmeña. De esta forma, fueron reconoci-
dos: Norma Aybar, Luis Gatto, Luis Aquebeque, Alejan-
dra Gordillo, José Faba, Susana Vila, Christian Sán-
chez, Silvia Cornaggia, Roberto Jeanneret, Nancy
Effinger, Roberto Lomaqui y Liliana Bazán.

"Sigamos unidos para que
nuestro querido Quilmes
avance cada día más"
  Así lo afirmó la
intendenta de
Quilmes, Mayra
Mendoza, du-
rante su visita al
Parque Lineal
de Don Bosco,
donde se celebró
un festival cul-
tural como parte
del 92° aniver-
sario de la loca-
lidad, en un festejo que incluyó diversas actividades culturales, artistas
locales, emprendimientos, foodtrucks y una exhibición de autos
antiguos, lo cual pudo ser disfrutado por miles de personas que se
acercaron al lugar.
  "Con mucha alegría participamos esta tarde del festival por el ani-
versario 92 de Don Bosco. Podemos reencontrarnos en estos espacios
gracias al plan de vacunación, sigamos unidos para que nuestro querido
Quilmes avance cada día más y logremos hacer la ciudad que nos me-
recemos”, sostuvo Mayra, que fue acompañada por la secretaria de
Desarrollo Urbano y Obra Pública y candidata a primera concejala del
FDT, Ceci Soler, entre otros funcionarios.
  El evento fue organizado conjuntamente entre la Comuna y la Co-
misión de Festejos de Don Bosco, integrada por instituciones y en-
tidades emblemáticas del lugar, entre ellas el Club de Leones, la Sociedad
de Fomento Don Bosco y el Club Libertad. La jornada inició a las 10,
con una ceremonia en la plaza "Manuel Belgrano".
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Ya está disponible el nuevo libro de
crónicas de Quilmes de Jorge Márquez
  Crónicas Disparejas de Quilmes es un conjunto de narraciones escrito por el historiador quilmeñoJorge Márquez. A lo largo del
mismo, se reflejan hechos tales como el asesinato de un concejal, el fraude de los años 30, duelos esfumados en la primera tapa
de los diarios y pruebas de amor y resistencia a la opresión.
  El recorrido incluye lo que sucedió en la ciudad en los golpes de estado, curiosidades ligadas a nuestras calles, el trabajo de
las Comisiones investigadoras de la dictadura en 1983, y el relato en primera persona de un quilmeño presidente de la Nación.
  Jorge Márquez es politólogo, docente, autor de Al Sur de la Utopía, Una historia política de Quilmes 1955-1983, columnista e
integrante del grupo Pueblo Kilmes.
  La obra contó con la edición de Valeria Dal Bianco, el diseño de tapa de Melina Meizoso y el prólogo de otro prestigioso
historiador local, Víctor Gullota, quien destacó: "Son treinta y siete crónicas escritas con una pluma amable, llana, concisa.
después de leerlas, nuestra alma quedará inquieta y agradecida de saber cuestiones que, a veces, aun siendo entretelones,
representan la espuma de un mar profundo y nada calmo de la historia de Quilmes, toda una llave maestra de interpretación a
distintas puertas".  El libro se puede adquirir en Librería Morelliana, El Monje Libros, o por whatsapp al 31028607.
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La UNQ eligió Rector y Vicerrectora
Alfredo Alfonso y Alejandra Zinni serán las nuevas autoridades para el período 2021-2025

  El miércoles 3 de noviembre de 2021 se reunió
el órgano máximo de gobierno de la Uni-
versidad Nacional de Quilmes (UNQ), la Asam-
blea Universitaria, en sesión extraordinaria
para designar a los nuevos integrantes de la
fórmula que estará a cargo de la conducción
administrativa de la UNQ.
  Alfredo Alfonso fue designado como Rector
y Alejandra Zinni como Vicerrectora para el
período 2021-2025. La fórmula fue elegida por
70 votos positivos y 1 abstención de los asam-
bleístas. Asumirán sus cargos el 10 de diciem-
bre.
  "Muchas gracias por sus cálidas palabras.
Con Alejandra vamos a continuar implemen-
tando las mejores políticas para respetar el lema
de la UNQ de ofrecer educación con calidad,
inclusión y pertinencia. Les pido que me sientan como un compañero. Soy ustedes en esta construcción colectiva. Y nunca lo olvidaré
a lo largo de mi gestión.", declaró Alfonso al dirigirse a la Asamblea.
  "Agradezco a esta asamblea que me ha distinguido con el honor de ser la Vicerrectora de mi querida UNQ por los próximos cuatro
años. Es muy movilizante ser elegida Vicerrectora en este Auditorio donde recibí mis títulos de grado y posgrado. Soy la primera
graduada de la UNQ y la primera mujer que logra esta designación", agregó Alejandra Zinni.
  La fórmula fue propuesta por la docente investigadora Alejandra Nicolosi, de la Agrupación Convergencia Universitaria, quien
destacó "la enorme calidad humana de ambos, el compromiso y la transparencia con la que han gestionado a lo largo de los años y,
sobre todo, la capacidad que han demostrado de construir ambientes de trabajo y educativos donde siempre ha predominado el afecto
y el respeto".

Otra edición del
Mercado Ambulante
en Berazategui
La Municipalidad de Berazategui -a

través de la Secretaría de Trabajo- in-
formó que este miércoles 10 de no-
viembre se realizará una nueva edición
del Mercado Federal Ambulante, con sus
imperdibles ofertas en frutas, verduras
y cortes de carne. Como cada miércoles,
tendrá lugar en la Plaza Julia Copello
de Tiscornia (Av. 14 y 132), desde las
10.00 y hasta agotar stock. Solo podría
suspenderse en caso de mal tiempo.
 El Mercado Federal Ambulante recorre
-con camiones itinerantes- distintos
puntos del Área Metropolitana de Bue-
nos Aires (AMBA), con el objetivo de
acercar alimentos frescos y de calidad a
precios mayoristas y populares. Entre
ellos, se encuentran los bolsones de 5
kilos de hortalizas ($140), de vegetales
($260) y de frutas ($290).
   En esta ocasión, además, sumará a sus
ofertas algunos cortes de carne, como
asado ($359), cuadrada ($515), roast beef
($409), carnaza ($379), paleta ($485) y
tapa de asado ($429).

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 10 de Noviembre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

EL SUBURBANO

8

E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar
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Del Caño recorrió Quilmes:
"Hay que cambiar la realidad de
los barrios del pueblo trabajador"

  Nicolás del Caño, candidato a diputado nacional por la Provincia por
el FIT-Unidad, realizó una recorrida por Quilmes que culminó con
una volanteada y difusión de sus propuestas en la Peatonal Rivadavia.
Lo acompañaron Juan Carlos Giordano y Alejandro Bodart, así como
Carla Lacorte, Guillermo Pacagnini y Andrea Lanzette, postulados
para la Legislatura provincial. También estuvo Carla Villani, quien
encabeza la lista de concejales, y el resto de los integrantes de la lista
distrital.
  Mientras conversaba con simpatizantes y vecinos Del Caño se refirió
a la situación desesperante que atraviesan los barrios del pueblo
trabajador en el conurbano y particularmente en Quilmes. "A la falta de
casas en condiciones se suma la inexistencia de los servicios públicos
más elementales. En Quilmes el 25% de la población vive en villas y
asentamientos, las zonas aledañas al río y a los arroyos se inundan
cada vez que llueve. Este panorama que se mantiene luego de décadas
de gobiernos peronistas y la desastrosa gestión de Vidal, se profundizó
con la pandemia. Ahora el gobierno promete planes de vivienda, a
futuro y limitados porque la plata se va a los pagos de deuda externa.
Con lo que se le pagó hasta ahora al FMI se podrían haber construido
decenas de miles de viviendas. El desafío es cambiar la realidad de los
barrios del pueblo trabajador, y para eso hay que afectar los intereses
de los poderosos. Por eso desde el FIT Unidad proponemos desarrollar
un plan de obras públicas y viviendas, discutido y controlado por las
organizaciones de los trabajadores y los vecinos. Esta propuesta está
ligada a la de la reducción de la jornada laboral a 6 horas, con un sala-
rio que cubra como mínimo la canasta familiar, para atacar otro de los
grandes problemas que afectan al pueblo trabajador: la desocupa--
ción".
  El primer candidato a diputado nacional por el FIT-U agregó que
"después del resultado de las PASO seguimos con una campaña inten-
sa. Somos la tercera fuerza a nivel nacional y en la Provincia de Buenos
Aires tuvimos un muy buen resultado. El desafío de acá al 14 de
noviembre es lograr el apoyo de aquellas personas que no fueron a
votar, de las que expresaron su bronca anulando su voto o votando en
blanco. Los llamamos a todos y todas, empezando por quienes ya nos
votaron, a organizarse para enfrentar el ajuste que se viene de la mano
del gobierno y la oposición de derecha y a votar al Frente de izquierda
para que tengamos diputados y concejales que acompañen esa lucha.
Esta es una tarea fundamental que tenemos planteada los trabajadores,
las mujeres y la juventud. El Gobierno dice que no va a pagar la deuda
con el hambre del pueblo. Eso es un engaño".

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Vamos con Vos / Fernando Degrossi:
"Vamos a revertir el resultado de las PASO"

El candidato a concejal del randazzismo, el prestigioso médico
Fernando Degrossi, dialogó con El Suburbano sobre las elecciones
Generales del próximo domingo. Y aseguró que pese al resultado
seguirá trabajando en política.
¿Cómo evalúa que se desarrollarán las elecciones del domingo?
Cualquier elección es un hecho muy importante, por lo que cada una
de ellas hace que se consolide la democracia que tanto nos costó a
los argentinos a conseguir. Y es una elección muy importante porque
es una elección de medio término, y le da la pauta al oficialismo y
Juntos por el Cambio en qué lugar están parados, porque todos
sabemos que uno de los dos van a hacer los ganadores, tanto ahora,
como en el 2023.
¿Tiene esperanza de remontar el resultado de las PASO?
Haciendo un cálculo aproximado de que el 70 por ciento del electorado
votaría a los dos partidos mayoritarios, del otro 28 al 30 por ciento
que queda, tendría que sacar un 8.5 compitiendo los tres partidos. Por eso tenemos fe de poder llevar a
revertir las PASO y mejorar esos 10 mil votos que sacamos.
¿Qué reflexión realiza sobre la renuncia candidatos de la lista que encabeza que se fueron al FDT?
En principio es gente que en la interna no estaba con nosotros. Igualmente no juzgo las decisiones
personales, cada uno es dueño de hacer lo que le parece mejor en su momento.
¿Tras la elección, piensa seguir participando en política?
Sí. Sea cual fuere el resultado seguiría participando en política porque este espacio se formó en vista al
2023. Este es un paso intermedio en el que tratamos de tener la mejor ubicación posible. Lo ideal es lo que
decimos muchas veces, que es poder estar en el podio. Sé que no es fácil. Sé que es difícil, pero tratamos
de luchar por eso y tratamos de que el vecino nos tenga en cuenta y nos dé una mano a gente como yo
que recién estoy en política. No pueden decir que no cumplí porque nunca prometí nada.
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A la Sra. Intendente de la Municipalidad de Quilmes MAYRA MENDOZA
Paola L. Citro, en mi carácter de apoderada de Jorgelina Laura Vello, vecina de toda la vida de la Ciudad de Quilmes, me dirijo a usted con el fin de hacerle saber mi
absoluta disconformidad con relación a la falta de respuesta respecto a diversos reclamos que esta parte se vio obligada a realizar desde hace varios meses en el
Municipio, todos ellos relacionados con cuestiones atinentes a su función, como ser la INFRAESTRUCTURA de una Ciudad tan importante como la de Quilmes, que
está bajo responsabilidad y supervisión de usted.
Resulta INSOSTENIBLE EL ESTADO DEPLORABLE DE LAS CALLES tanto en la que se encuentra mi propiedad (Libertad entre Garibaldi y Humberto Primo)
como, asimismo, las calles linderas a la misma. JUNTO CON LOS VECINOS DE LA ZONA, PAGAMOS TODOS LOS IMPUESTOS CORRESPONDIENTES COMO
ZONA RESIDENCIAL EE. Es decir, pagamos los impuestos y tasas más caras de la ciudad y sin embargo, la calle Garibaldi se encuentra en un estado deplorable,
llena de baches y de pozos, lugar que no solo es propicio para accidentes sino además para la rotura de vehículos que transitan por allí.
Cabe destacar que es realmente indignante que luego de todos mis reclamos usted insólitamente haya dispuesto hacer arreglos hasta la calle Garibaldi en la
intersección con la calle Belgrano, es decir, justo donde comienza la manzana por la que he venido efectuando los reclamos.
Por otro lado, la calle Libertad, donde se encuentra asentada mi vivienda y la de tantos vecinos que es una de las pocas calles empedradas de la ciudad de Quilmes,
siendo esta una calle pintoresca, emblemática e histórica, usted la mantiene en el peor estado pese a los innumerables reclamos tanto telefónicos como mediante
el inicio de expedientes en el municipio que he venido realizando. Cabe destacar que LA AUSENCIA DE ADOQUINES es tal que resulta intransitable, circunstancia
esta que lleva a perder el encanto histórico resultando verdaderamente una pena el lamentable estado y la falta de cuidado en que se encuentra por la dejadez del
municipio.
También resulta inadmisible y reprochable desde todo punto de vista, que luego de todos mis reclamos, EL SERVICIO DE LIMPIEZA de veredas y calles se haya
suspendido exclusivamente para la calle Libertad, es decir se realiza para las calles linderas (Humberto Primo y Garibaldi), afectando esta situación no solo a quien
suscribe sino a todos los vecinos del barrio. Como si todo ello no bastara, la INSEGURIDAD APREMIA, situaciones todas estas inadmisibles que denotan su falta
de compromiso y responsabilidad con los vecinos de Quilmes, quienes nos encontramos desamparados frente a situaciones como las descriptas. Por todo ello
SOLICITO EN CARACTER DE URGENTE QUE ARBITRE LOS MEDIOS  NECESARIOS PARA DAR SOLUCION A ESTOS PROBLEMAS, que colocan a los
ciudadanos de Quilmes en un lugar de indefensión por la falta de servicios esenciales (SEGURIDAD, LIMPIEZA Y ESTADO DE LAS CALLES ENTRE OTROS), así
como la indiferencia a los reclamos consistentes en que se nos brinde dichos servicios a los que el Municipio está obligado.
En la esperanza de encontrar una urgente
y satisfactoria respuesta de su parte, la saludo atentamente.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 10 de Noviembre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.10

EL SUBURBANO

DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

AVELLANEDA
  Cuatro listas disputarán las elecciones generales del próximo domingo
  De las 20 nóminas que se presentaron en las elecciones PASO del pasado septiembre,
sólo cuatro se encontrarán en el cuarto oscuro el próximo domingo. Elección en la que el
oficialismo intentará mantener la mayoría en el Concejo Deliberante, y la oposición buscará
dar una sorpresa.
La nómina del Frente de Izquierda es encabezada por la candidata a concejal Vercellino
Claudia, quien es acompañada Altamirano Luis, Kopetsckny María, Luna Fernando,
Francisconi Graciela, Iommi Marcelo, Cerutti Karina, Dorado Augusto, Chávez María,
Lopreiato Pablo. Martínez Claudia, Rivero Miguel.
En tanto, los candidatos a consejeros escolares son: Ojeda López Anahi, Coman Emiliano,
y Pereyra Claudia.
Tras la PASO con el radicalismo, la lista de Juntos quedó conformada por Machado Pedro,
Ventosa Patricia, Sanazi Rubén, Núñez Berta, Gallucci Maximiliano, Pena Patricia, Gutiérrez
Walter, Mansilla Milena, López Ricardo, Montes de Oca María, Bambicha Mario,
Degregorio Diana.
Los candidatos al Consejo Escolar son Otero Leandro, Pineda Mariana, Sánchez Daniel.

El Frente de Todos buscará consolidarse en el
Concejo Deliberante con una lista que es
encabezada por la actual Jefa de Gabinete local,
Magdalena Sierra. En segundo lugar de la
nómina se encuentra Alessi José, y lo siguen
Basile Andrea, Aversa Daniel, Caiafa Marcela,
Pirolo Santiago, Dorrego Alba, Degli Innocenti
Damián, Olaciregui Jimena, Michelena Jorge,
Jofré Graciela, y Bartalotta Diego.
Mientras que los candidatos a consejeros
escolares son Gómez Darío, González Carolina,
y Navarro Rubén.
La última nómina que estará dentro del cuarto

oscuro es la del Frente Vamos con Vos. Lista que es primeriada por Cuomo Julio, Noblecilla
Rodríguez Graciela, Celiz Leandro, Benítez Miriam, Belén Alejandro, Muñoz Analía, Zuveljek
Sebastián, Miño Ramona, Ledesma Juan, Estela Noelia, Cilenzi Daniel, Centurión María.
Candidatos a consejeros escolares: Celiz Tomas, Cardozo Cecilia, y Catalan Darío.

BERAZATEGUI
  Seis listas disputarán estarán dentro del cuarto oscuro en las generales del  domingo
  De las 20 nóminas que se presentaron en las elecciones PASO del pasado septiembre,
sólo seis se encontrarán en el cuarto oscuro el próximo domingo. Elección en la que el

Viene de página 2

Preparados, listos.... Las listas que competirán en Avellaneda y Berazategui
oficialismo intentará mantener la mayoría en el Concejo Deliberante, y la oposición buscará
dar una sorpresa.
Avanza Libertad presenta las candidaturas a concejales de Del Giudice Juan, Auscarriaga
Lucia, Carrillo Ciciro Alfredo, Silva Daiana, Ciccioli Mauricio, Suriano Yamila, Simonutti
Carlos, Ercoli Silvia, Infanzón Rodolfo, Auscarriaga Daniela, Arias Federico, Sánchez Elsa.
Los candidatos a consejeros escolares son Rivero Marta, D'Aquila Hugo, y Rivero Nelida.
En el cuarto oscuro, la lista del Frente de Izquierda es encabezada por Bastias Noelia,
Forclaz Gustavo, Godoy Rosana, Relañez Walter, Fuentes Marta, Aguirre Mario, Ampuero
Elsa, González Alejandro, Sanabre Fabiana, Ramírez Hugo, Machuca Laura, López Sergio.
Consejeros escolares se postulan Fredes
Cristian, Cantero Sofía, Valenzuela Sebastán.
En el caso de Juntos, la nómina local es
encabezada por Amendolaggine Julián,
Pateno Diana, Morini Dante, Vega Zulma,
Ravelo Héctor, Folino Rosana, Biondo Marcos,
Massimino Sandra, Ballini José, Gómez Adriana,
Canestro Oscar, Bertoia Valeria.
Los candidatos a consejeros escolares son
González Gustavo, Guerriero Roxana.
En el Frente de Todos, la lista musista es
encabezada por López Federico, y secundada
por Flores María del Carmen, Costa Pablo,
Canestro Andrea, Vaccaro Notte José, Quinteros Macarena, Ciabocco Pablo, Villegas
Ana, Márquez Marcelo, Gómez Ana, Palacio Eduardo, y Cabrera Celia.
Al Consejo Escolar, los aspirantes son
Almirón Oscar, Gándola Alicia.
El Frente Vamos con Vos es encabezada por
Leyes Leandro, Villafañe María, Pallares Luis,
Canollano Laura, Carrera Braian, Quintana
Liliana, Rojas Darío, Benavente Ana,
Avellaneda Nicolás, Avellaneda Gladys, Díaz
Felipe, Jerez Nor.
Consejeros escolares son: Cristaldo Juan.
Finalmente, Unión Celeste y Blanco es
encabezada por Ibarrola Marcelo, Alfonso
Diana, Pontecorvo Daniel, Bogarin Belén,
White Carlos, Leonardi Claudia, Candales Héctor, Bonahora Luisa, Obischuk Abel, Flores
Nora, Candale Juan, Galarza Mabel.
Candidatos a consejeros escolares son Alvarez Velasco Viviana, Suárez Jesús.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Murió el empresario y
conocido arquitecto Marcelo
Suárez tras el intento de suicidio
  Tras dos semanas de perma-
necer internado tras colgarse en
su casa del Country Abril de
Hudson, ayer murió el empresar-
io y arquitecto Marcelo Suárez.
El profesional había sido encon-
trado colgado de una soga por una
empleada doméstica en su casa
del barrio cerrado de Hudson. De
acuerdo con las fuentes, atra-
vesaba una difícil situación, sig-
nada por numerosas y millonarias
deudas que la Justicia investiga
por estas horas en el marco de una mega estafa que involucra también
a reconocidas inmobiliarias y escribanos quilmeños.
  Tras ser hallado, Suárez fue reanimado con maniobras de RCP, aunque
su delicado estado motivó su internación en el hospital local y su
posterior traslado al Sanatorio Trinidad. Finalmente, ayer por la mañana
se informó que había dejado de existir en ese nosocomio privado de
Quilmes Oeste.
  En el marco de la Justicia se conoce con el paso de las horas cada día
más damnificados que estarían vinculados a operaciones relacionadas
con el fallecido profesional. El arquitecto tendría además procesos
pendientes en la Justicia Federal de Comodoro Py y la preocupación
de los presuntos estafados crece con el paso de las horas a partir de la
incertidumbre generalizada.

Sigue los problemas de seguridad
en el Cub de Campo Abril
  A horas de haber robado en el paseo de compras que està a metros
del acceso principal, ahora un vecino del lujoso barrio cerrado
berazateguense Abril denunció que personal de servicio encontró
una ventana abierta en su propiedad.
  La lujosa casa que habría sido intrusada se encuentra en el barrio La
Avenida en calles 35 y 36. En su interior se encuentra toda revuelta y
está siendo periciada.
  Según se informó desde la administración del barrio privado que no
hubo violación del perímetro o incidente en puestos de ingreso.
Otro extraño robo en zona de countries: Ahora en el Supermercado
del Shopping de Hudson
  Otra vez la mira la seguridad privada del lugar porque rompieron la
persiana para ingresar y nadie escuchó nada. Al parecer alguien tenía
una llave de la oficina donde está la caja de seguridad la que habría
sido violentada al igual que la del Bapro.
  El hecho es investigado por la Comisaría Tercera de Gutiérrez, quien
tomó conocimiento del robo en el supermercado almacén Pampas,
ubicada en colectora Shopping de Hudson, a metros del Country
Abril.

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 10 de Noviembre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 12

EL SUBURBANO

Aquellos Viejos Tiempos:
Se reeditó un interesante
trabajo discográfico local
 Se reeditó Sudestada, el trabajo discográfico registrado en 1990 por el cuarteto

integrado por Mariano Cabano, Ricardo Flammini, Ricardo Salvo y Leonello Zambón.
El material fue recuperado y  se encuentra disponible en las todas la tiendas digitales.

  Tras 21 años reeditan y vuelve a la luz Sudestada, el material discográfico del cuarteto
integrado por Mariano Cabano, Ricardo Flammini, Ricardo Salvo y Leonello Zambón.
  Sudestada fue concebido en agosto de 1990  y ahora vuelve a estar disponible remas-
terizado en todas las tiendas digitales.
  El cuarteto incursionó en la fusión urbana, integrando sonidos del rock, jazz, tango y
de nuestro folklore. Su música siempre intentó estar unida por una idea en donde sus
obras se interrelacionaban y buscaban contener una unidad, coherencia y guiños que
entrelazaban sus composiciones. Precisamente, Sudestada es parte de esa obra
conceptual donde los músicos intentaron con éxito encontrar un discurso donde narraban
escenarios de Quilmes, su pago chico. Pasaron dos décadas de aquella experiencia pero
su sonido perdura vigente e inoxidable.
  En esta reedición, nos encontraremos con Ricardo Salvo a cargo del piano y sinte-
tizadores; Mariano Cabano en guitarra; Leonello Zambón en el bajo y Ricardo Flammini
en batería y percusión.
  Sudestada, tema instrumental, describe con texturas, colores y detalles, el azote del
viento y la crecida del río que desde siempre sufre la ribera quilmeña. Incluso, la foto de
la portada corresponde a una imagen de los músicos en el viejo restaurante del Pejerrey
Club.
  Asimismo, por estos días, Mariano Cabano se encuentra en plena preproducción de su
próximo disco que tiene previsto su lanzamiento para el primer trimestre del 2022.

Los 31 años sw INAR, el
Instituto local modelo de
rehabilitación en Argentina
 El pasado 29 de octubre cumplió 31 años de vida institucional INAR (Instituto

Neurotraumatológico de Alta Complejidad), un centro modelo de rehabilitación en
Argentina. Orgullo del distrito quilmeño, donde está instalada su base desde hace
más de tres décadas.

  Ubicado en pleno cora-
zón de Bernal, Ypiranga y
San Martìn, este mega
complejo de salud es reco-
nocido en todo el paìs por
su atención médica, pro-
fesionalismo, hoteleria y
proyección en materia neu-
rotraumatològica, con es-
pecialistas de primer nivel.
  INAR es un Centro
Especializado en rehabi-
litación neurológica y
traumatológica con inter-
nación y atención ambula-
toria. La empresa fue fundada el 1 de noviembre de 1990, y desde entonces fue diseñada
para integrar un complejo centro de rehabilitación con la mayor comodidad contando
con todos los servicios que brinda un hotel.
  Nace con la idea de brindar un servicio diferente, con una concepción dinámica del
concepto de salud, en donde se prioriza el bienestar psicofísico-social y en el cual el
paciente puede desarrollar sus actividades de restauración física en un entorno cálido
con excelencia en hotelería y un parque adaptado a sus necesidades.

Las bases del INAR son:
- Brindar servicios de rehabilitación transdisciplinarios desde una política de excelencia
y calidad total.
  El Instituto atiende pacientes con ACV (Accidente Cerebro Vascular), lesiones
medulares, ataxia artropatías, esclerosis múltiple, poli neuropatías, síndrome parkin-
soniano, enfermedades reumatológicas y politraumatismos, entre otros.
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